



## Musikalische Früherziehung für Kinder zwischen 4 und 6 Jahren!

### Unterrichtsziele:

- ♪ Lust an Musik und Bewegung wecken
- ♪ Lieder singen, einfache Tänze
- ♪ Steigerung des Rhythmusgefühls
- ♪ Spieltechnik der Orff-Instrumente
- ♪ Einfache Bordungbegleitung
- ♪ Vorstellen einiger Instrumente
- ♪ Phantasie fördern

Der Unterricht basiert auf Schulungsmaterial „Musik & Tanz für Kinder“, erstellt vom Orff-Institut Salzburg.



## Musikalische Grundausbildung für Kinder im Grundschulalter

Die zweite Stufe der musikalischen Erziehung zielt darauf ab, individuelle Neigungen zu erkennen, zu wecken und zu fördern.

Im Musikalischen Grundkurs wird das Kind schrittweise an verschiedene Formen musikalischer Bestätigungen herangeführt.

Notennamen und Notenlängen werden erlernt und Melodien werden erarbeitet. Dabei spielen Glockenspiel, Trommeln und andere Schlagwerke eine zentrale Rolle. Mit einfachen Liedern wird das erste Musizieren geübt.

Im Laufe des Schuljahres werden die Instrumente vorgestellt, die von den Schülern im späteren Instrumentalunterricht gewählt werden können.

Diese Stufe soll dem Kind bei der Wahl des späteren Bildungsweges eine seiner Neigung entsprechende Hilfestellung sein.

Der Musikalische Grundkurs findet in den ersten Grundschuljahren statt und ist auf die Dauer von ca. 4 Jahren ausgelegt.

Der Unterricht wird je einmal wöchentlich in Form von Gruppenunterricht mit ca. 10 - 15 Kindern erteilt.



**Unterrichtsdauer pro Kurs 45 Minuten!**